

Crecida del río Acre inunda Bolpuebra

El municipio de Bolpuebra, población pandina ubicada en la frontera con Brasil y Perú habría sido inundado por la crecida del río Acre, que afectó también a los municipios de Iñapari, en Perú, y al municipio de Assis, en Brasil.

Reportes de medios de comunicación dan cuenta que la inundación anegó a estas poblaciones. Las familias bolivianas que viven en Bolpuebra habrían atravesado la frontera para refugiarse en Brasil.

El presidente del Comité Cívico de Pando, Vicente Rocha, informó que tal situación se inició hace cuatro días, desde entonces hasta ayer, al menos, la lluvia no habría cesado en varios sectores de este departamento.

"Nos ha llegado la información de que el municipio de Bolpuebra estaría inundando, donde las casas, las viviendas militares están afectadas hasta más de la mitad de las paredes, cubriendo casi el techo de la infraestructura", informó el dirigente a la ANF.

El río Acre o Aquiré es un río amazónico internacional, cuyo curso discurre formando frontera primera entre Perú y Brasil, luego entre Bolivia y Brasil, y adentrándose luego en este último país donde tiene su mayor recorrido.

De acuerdo con un reporte del periódico La República de Perú, un 80 por ciento de la población de Iñapari está inundado, lo que determinó que el pasado viernes se dictó el estado de emergencia.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Gobierno asegura que sus empresas arrojan utilidades

Cartbol, Lactecobol y EBA (Empresa Boliviana de Almendras) arrojan utilidades, asegura el documento "Las Empresas Estatales en el Nuevo Modelo Económico de Bolivia" del Ministerio de Economía y considera que las críticas de los analistas son infundadas.

Se espera que estas empresas, "incubadas" al amparo del Estado comiencen a generar utilidades y apoyen a la dinamización del modelo", dice el documento, que contrasta con los datos de analistas y especialistas en economía y, en particular, con las cifras que entregó previamente la Fundación Milenio sobre la utilidad de las empresas estatales.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Análisis de fin de semana



LOS MINIBUSES PASARON A CONVERTIRSE DE UN MEDIO DE SERVICIO A UN BIEN CUESTIONADO POR LOS USUARIOS, QUE ESTÁN CANSADOS DE LAS ARBITRARIEDADES.

POLÍTICA
Bolivia da paso a las carnestolendas relegando a segundo plano los conflictos sociales.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

ECONOMIA
La tercera es la vencida: urge la construcción de la Carrera Doble Vía La Paz-Oruro, luego de dos intentos fallidos.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

SOCIEDAD
Pasajeros de La Paz y El Alto exigen a choferes del transporte público el cumplimiento de su ruta.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

LOS MINIBUSES PASARON A CONVERTIRSE DE UN MEDIO DE SERVICIO A UN BIEN CUESTIONADO POR LOS USUARIOS, QUE ESTÁN CANSADOS DE LAS ARBITRARIEDADES.

Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



SÓLIDOS CIMENTOS PARA BOLIVIA



EL ATLÉTICO SALTO DE LOS TOBAS MARCÓ UNO DE LOS PUNTOS ALTOS DE LA JORNADA QUE SE INICIÓ A LAS 9.00 Y CONCLUYÓ PASADA LA MEDIANOCHE. MILES DE TURISTAS EXTRANJEROS Y BOLIVIANOS DE DIVERSOS DEPARTAMENTOS SE CONCENTRARON EN LA CAPITAL DEL FOLKLORE BOLIVIANO.

En Oruro se dieron cita el color y el lujo

• La espectacular peregrinación de 50.000 danzantes se unió a la algarabía de los espectadores en una jornada inolvidable.



LOS NIÑOS DE DISTINTAS EDADES LUCIERON VARIEDAD DE DISFRACES EN EL CORSO INFANTIL DEL DECANO DE LA PRENSA NACIONAL.

lumbraron los ojos de quienes lograron encontrar un privilegiado lugar para presenciar este colorido espectáculo. El público siguió de pie estos bailes y se contagió del baile, mientras los músicos ejercitaban nuevas coreografías que recibieron el aplauso de los concurrentes.

La inolvidable jornada de fe y devoción a la Virgen de la Candelaria, seguida en el mundo a través de señales de televisión, fue complementada por la in-

tervención particular de las bandas de música, cada coreografía e innovación recibía como premio un cérdeno aplauso.

Por otro lado, el ministro de Culturas, Pablo Groux, informó que "el Carnaval dejó aproximadamente 19 millones de dólares en la circulación de nuestra economía", siendo Oruro el principal destino.

Inf. Pág. 1, 3er. cuerpo y 10, 4to. cuerpo

Cientos de niños festejan "Corso Infantil 2012" con EL DIARIO

El matutino **EL DIARIO** recibió al "Corso Infantil 2012" con más de tres mil niños en compañía de sus padres que se dieron cita en las oficinas centrales de la calle Loayza, para tomarse fotografías disfrazados como sus personajes favoritos de la televisión. Fue una jornada inolvidable.

Esta actividad organizada por el Decano de la Prensa Nacional alcanzó el éxito esperado, por lo que esta

casa periodística agradece la participación de cientos de familias, a la agrupación "Free Dance" por el profesionalismo demostrado y a todo el equipo humano comprometido con la empresa.

Por otro lado, **EL DIARIO** invita a los niños a tomarse fotografías los días miércoles 22, jueves 23 y viernes 24 desde las 17:00 hasta las 20:00 horas.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

El Papa nombró cardenales a un español y un brasileño

Ciudad del Vaticano, (EFE).- El Papa Benedicto XVI proclamó ayer solemnemente a 22 nuevos cardenales, entre ellos un español y un brasileño.

Se trata del arzobispo español Santos Abril y Castelló, de 76 años de edad, vicemárcero de la Iglesia Romana y arzobispo de la Basílica de Santa María la Mayor de Roma, y el brasileño Joao Braz de Aviz, de 64, prefecto de la Congregación para los Institutos de Vida Consagrada y la Sociedad de Vida Apostólica.

De los 22 nuevos purpурados, 18 tienen menos de 80 años, por lo que podrán participar en un eventual cónclave para elegir al Papa. Los otros cuatro son octogenarios y, según la normativa vaticana, no pueden entrar en la Capilla Sixtina -lugar de los cónclaves- para elegir al pontífice, pero si pueden ser elegidos.

De los 18 electores, doce son europeos, una latinoamericana, tres norteamericanos y dos asiáticos.

América Latina sigue siendo la segunda, ahora con 32 purpurrados, seguida por América del Norte, con 22; Asia con 20, África con 17 y Oceanía con cuatro.

Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.

Hoy se cumplen...

537 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.